

北成病院季刊広報誌

ほくせい



社会医療法人 延山会
北成病院
 HOKUSEI HOSPITAL
 広報編集委員会

〒001-0933

札幌市北区新川西 3 条 2 丁目 10-1

秋冬号

TEL 011-764-3021

FAX 011-764-4331

URL <http://hokusei-hp.or.jp/>



社会医療法人

へと変わりました



【社会医療法人とは??】

第5次医療法改正により、新たに創設された医療法人の一類型。
 へき地医療や小児救急医療等、**地域で特に必要な医療の提携を担う**医療法人を新たに社会医療法人として位置づけ、**良質かつ適切な医療を効率的に提供する体制の確保**を図るもの。
 民間医療法人を制度化し、**地域医療の中心的役割を期待**するといふものです。

理 念

日々研鑽を積み、全人的対応をもって、良質な医療を提供し、組織一体となって地域社会に貢献することを目指します。

基 本 方 針

1. 私たちは、医療人としての自覚を常にもち、切磋琢磨してチーム医療を実践します。
2. 私たちは、急性期から慢性期まで、患者様の立場に立ち、真心こめた医療サービスを提供します。
3. 私たちは、患者様の権利と安全を重視し、地域の皆様から信頼される病院づくりを目指します。
4. 私たちは、経営の健全性を高め、安定した病院経営を続けられるよう努力します。

北海道知事の認可を得て 社会医療法人へと変わりました

平成 25 年 9 月 1 日より社会医療法人へと名称が変更となりました。
全国では 203 法人認定を受けており、北海道では 25 番目に認定された法人となります。認定に際しまして理事長河口義憲よりご挨拶申し上げます。

社会医療法人延山会 理事長 河口義憲



医療の非営利性を高度に保ち

地域医療の安定化を目指します

社会医療法人認定へ

このたびは当延山会
は、9月1日より通常
の医療法人から北海
道知事の認可を得て、
社会医療法人となり
ました。元来医療の目
的は営利では無く、医
療法人はその経営内
容を医療法により制
限されています。

社会医療法人とは、
医療の非営利性を高
度に保ったまま経営の
透明化と効率化、また
地域医療の安定化を
目指す新しい制度で
す。

延山会はこの病院
による通常の医療行
為以外に、僻地医療と
いう公益性の高い医療
に携わっていることに
より、社会医療法人化
が認定されたもので
す。社会医療法人の認
定は全国で今まで20
3法人が、北海道では
24法人が認定されて
おり、今回これに続い
ての認定となりました。

各延山会施設の役割

延山会発祥の北成病
院は、開院より一貫し
て内科系特に循環器領
域で、救急を含む医療
サービスを提供してき
ました。手稲区曙の地
の西成病院では、地域
に密着して急性期から
慢性期・在宅医療まで
一貫して手がけており、
3月には念願の新しい
病院に生まれ変わり、
更に機能的な医療環境
となりました。苫小牧
澄川病院は、急性期を
過ぎた次の段階の患者
さんの受け皿として、
苫小牧の医療圏で現在
まで実績をあげてきま
した。

今回の認定により延
山会は、更に社会のた
めになる組織で有り続
けるため、職員一同いっ
そこの努力を惜しまな
い所存です。今後とも
延山会とのお付き合い
い、ご支援を宜しくお
願い申し上げます。社会医
療法人認可に際しての
ご挨拶とさせていただきます。

新人紹介

“リハビリテーション科に
新たな仲間が加わりました”

一言ご挨拶



診療技術部・リハビリテーション科に6月から勤務しております理学療法士の太田 槇人(おおた まきと)と申します。

病気の治療で闘病生活が長くなると、全身の筋力低下および関節の拘縮、精神面での機能低下が起り、日常生活に支障をきたしてまいります。そのような患者様に対して

理学療法を行い身体・精神機能の回復や、疼痛の緩和などを行っております。

まだまだ理学療法士としては未熟ではありますが、常に最新の知識、技術を取り入れよりよい医療・サービスを提供できるように努力し、そして皆さまから信頼されるセラピストになれるように頑張っていきたいと思っておりますのでよろしくお願いたします。



理学療法士
太田 槇人(おおた まきと)

新 運動療法器具導入



体力測定や減量を目的としたトレーニング

平成25年8月より運動療法や体力測定を行う目的でエアロバイク2100Uが設置されました。

このエアロバイクは全身持久力(体力)の維持、向上を目的に心肺機能を高める有酸素運動を科学に基づ

トレーニング

いて実施できるように開発されたコンピュータ制御方式のトレーニングマシンです。このマシンを使用することにより患者様の正確な体力測定や減量を目的としたトレーニングも可能となりました。

動作の専門家

理学療法士

理学療法士とは Physical Therapist (PT)とも呼ばれます。

ケガや病気などで身体に障害のある人や障害の発生が予測される人に対して、基本動作能力(座る、立つ、歩くなど)の回復や維持及び障害の悪化の予防を目的に、運動療法や物理療法(温熱、電気等の物理的手段を治療目的に利用するもの)などを用いて、自立した日常生活が送れるよう支援する医学的リハビリテーションの専門職です。

インフルエンザワクチン 予防接種

今年もインフルエンザワクチン予防接種の季節となりました。平成二十五年度のインフルエンザHAWクチンの製造株はA株が2種類とB株の3株構成で製造されております。

インフルエンザワクチンは接種してから効果が出るまで約2週間、その後3〜5ヵ月間効果が持続します。その為インフルエンザの流行前に接種するのが効果的です。

予防接種には、発症をある程度抑える効果や、重症化を予防する効果があり、特に高齢者や基礎疾患のある方など、重症化する可能性が高い方には効果が高いと考えられます。

是非この機会にご利用ください。

接種開始

10月21日(月)

よろ

- ① 一般 3000円
- ② 札幌市内在住(65歳以上の方) 1000円
- ③ “②”の方のうち生活保護または市民税非課税世帯(証明書必要) 無料

(札幌市の料金補助を受けられる期間は平成二十五年十月一日〜平成二十五年十二月三十一日まで)



※当院では中学生以下の方の

ワクチン接種はしておりません。

看護部の取り組み

北成病院と地域の関わり

看護部は一般病棟54床、療養病棟84床の急性期から慢性期疾患看護の提供、在宅支援に向けては外来における継続看護・訪問看護に力を入れています。また北成病院は近隣の医療機関との連携や高齢者福祉施設の協力病院としての役割も担っております。

複数の疾患を抱え、なおかつ介護の必要度も高い患者様が多く、看護・介護の力をより一層磨くことで当院の理念でもある地域貢献へと繋げていきたいと思っております。

目指す、人材育成の形

教育方針は地域の皆様に安心してご利用いただけるよう、人を尊重し誰に対しても温かい関わりが出来る人材の育成です。めまぐるしく変化する医療情勢や患者様から求



看護部長 千葉ひとみ

められる多種多様のケアニーズに柔軟に対応しているかが課題と考えます。

看護・介護職は感情労働と言われるように、ストレスのかかる職種でもあります。少しでもやりがいを持って働き続けられるよう、しっかりとサポートしていきたいと思っております。

看護師募集

一日看護体験も！

随時看護師の募集も行っております。中途採用の方でも安心して働けるよう、プリセプターがつき、医療機器の説明も臨床工学技士が一から説明いたします。ご要望があれば病院見学、1日看護体験も行っておりますのでお気軽にご相談ください。

【お問合せ先】

総務課：西館（にしだて）
まづご連絡下さい。

編集後記

北海道の楽しい夏は『あつ』と言う間に終わってしまい、早くも秋の匂いがしてきました。

秋と言えば『スポーツの秋』です。今年は十年ぶりに延山会の各施設職員が集まりソフトボール大会を行いました。数年前は若かった職員も年を取り中年へと...ハッスルプレーや珍プレーも飛び出てとても楽しい大会となりました。終了後には懇親会もあり、肉を食べお酒を飲みながら昔話に花が咲きました。

（編集委員 鈴木忍）



北成病院概要

- 診療科目：内科・循環器科・呼吸器科・消化器科・放射線科
- 病 床：一般病床 54 床（一般病棟入院基本料 2（10 対 1 入院基本料））
療養病床 84 床（療養病棟入院基本料 1）
- 日本医療機能評価機構認定

～ 患者様とご家族の権利 ～

1. 基本的人権と人格を尊重される権利
2. 思いやりのある、良質な医療を公平に受ける権利
3. 適切な情報提供や十分な説明を受ける権利
4. 納得のもとに、検査や治療を受けるか、受けないかを決定する権利
5. プライバシーを保護される権利
6. 健康であるために情報を求める権利
7. 他の医師に診断を受け、治療法についての意見（セカンドオピニオン）を聞く権利

